

季節

～時代をかける生徒会～



第八号

石田 絢子 高橋有希奈 掛川萌恵
井上陽介 樋口雄大

四十周年記念式典を挙行

六月六日(木)に奈良学園
四十周年の記念式典が挙行
されました。

第一部では理事長先生、校
長先生の挨拶に始まり、育友
会と同窓会の会長さんから
祝辞をいただきました。

理事長先生は奈良学園の沿革を、校長先生
はロータリーの皐月と桜の木が、四十年間ず
つと生徒達の登校する姿を見守ってくれてい
る
ということをお話しに
なりました。

ご列席いただいた来賓
の方々の紹介があった後、
四十周年の記念品として、
育友会と同窓会からグラ
ンドピアノを贈呈してい
ただきました。高価なも
のをありがとうございます
でした。これから何十年もの間、美しい音色を
響かせてくれるよう、大切に使用していきたい
と思います。



そして、我々生徒会が半年をかけて創り上
げてきたスライドショーとなりました。校舎
や先生方の四十年の大変貌をもっと詳しくお
見せしたかったのですが、時
間の都合で一部分となり、そ
の点が心残りです。でも、先
生方の若い頃の写真を紹介し
た場面では、みなさんに大い
に盛り上がりももらえて嬉し
かったです。



第二部では、西村由紀
江さんのピアノ演奏会が
ありました。テレビにも出
演され、全国的にも有名な
ピアニストの方がこの奈
良学園にお越しくださる、
それだけでも凄いことで
す。しかも、新しいピアノがきれいな音色を
出すようにと、前日から学校に来て弾きこん
でくださっていたなんて、本当に驚きです。



今回、西村さんは、「情熱大陸」やシヨパン
のメドレーなど、みんなのよく知っている曲
を演奏してくださいました。葉加瀬さんとの交
友や幼い頃のことなどお話しくださり、僕達
はとても楽しい時間を過ごすことができました。
また、「ドレミシリ



とり」でできた音階を、
即興で曲にして弾い
てくださったことに
は、本当に感心しまし
た。

西村由紀江さん 楽曲リスト

あなたに最高のしあわせを
ひだまり
手紙
エトピリカ～情熱大陸～
あの日の約束
やさしさ
黒鍵
ショパン 10 曲メドレー
少女がみたもの
奈良学園校歌

最後には、
校歌の伴奏
もしていた
だき、参加
者全員が大
きな声で校

歌を歌い上げることができました。生徒会長が述べたお礼の言葉の中にもありましたが、「音が生きている」ことを実感した演奏会でした。西村さん、本当にありがとうございました。

奈良学園は今年で四十歳、このように盛大な式典が開催できたのは本当に素晴らしい。「奈良学園」も喜んでると思います。これからも奈良学園の施設、伝統、そして森も大切に守っていきましょう。

フリートーク 〜とある生徒会の日常〜



六月に入りましたが、今年はまだ梅雨入りしていないようです。雨の日が少なく、登校しやすいのは良いですが、変な感じですよ。ところで、「梅雨」という漢字の「雨」という字は何となく解りますが、なぜ「梅」が入っているのでしょうか。これには諸説ありますが、今回は二つ紹介しようと思います。

「梅雨」は中国から伝わった言葉で、中国では、黄梅の実がなる時期に降る長雨を「黄梅(フアン・メイ・ユイ)」と呼んだそうなんです。それが日本に伝わり、「梅雨(バイウ)」となったとする説があります。もう一つは、カビの生えやすい時期の雨という意味で、「黴雨(バイウ)」と呼ばれていましたが、カビでは

やはり語感が悪く、毎日のように雨が降るという意味で、「毎」という字が「梅」という字の旁(うき)になってることから、「黴雨」から転じて「梅雨」となったという説です。

このことを調べていて、普段何気なく使っている言葉にも、それぞれの歴史があるということが解りました。そう言えば、僕達が毎日当たり前のように利用している校舎やグラウンドにも、それぞれ四十年の歴史があったことを先日の記念式典で知りました。そして、僕達は身の回りのたくさん歴史を背負いながら、自分の歴史を築いていくのだと気づきました。

偉大な奈良学園の歴史を受け継ぐ者として、お互いに頑張っていきましょう！



文化祭実行委員からのお知らせ

文化祭Tシャツ予約販売の際にお渡しした引き換え用紙は、Tシャツとの引き換え時に必要ですので、大切に保管しておいてください。引き替えは七月二十日過ぎを予定しています。

また、補習期間中には、文化祭Tシャツの二次募集を行おうと考えています。今回買えなかった人は、その時に買ってください。

文化祭の各団体の代表者は、文化祭関係の提出書類を七月二十日までに忘れずに提出して下さい。よろしく願います。

祝！全国大会出場！



アーチェリー部の皆さんは、六月九日に桜井で行われたインターハイ奈良県予選で、男女共に優勝され、八月八・九日に熊本県八代

市で開催されるインターハイに出場されます。

頑張ってください。健闘を祈ります。

第九号もお楽しみに！